
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0192/2024 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend 
Schutzverordnung für freilebende Katzen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wann wurde seitens der Verwaltung zuletzt die Notwendigkeit zur Aufstellung einer 
entsprechenden Schutzverordnung geprüft? Was war das Ergebnis dieser Prüfung und warum? 
Wann hat die Verwaltung zuletzt diesbezüglich mit der zuständigen Veterinärbehörde und mit 
den in diesem Bereich tätigen Tierschutzorganisationen Kontakt aufgenommen? 
 
Zuletzt wurde durch die Verwaltung in den Jahren 2017 und 2018 intensiv die Notwendigkeit 
einer Rechtsverordnung nach § 13 TierSchG geprüft. 
 
Weitergehend wird auf die Antwort zur Anfrage Nr. 1077/2018 der SPD-Stadtratsfraktion 
"Straßenkatzen in Mainz" verwiesen. 
 
 
Mainz,   26. Januar 2024 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


